



1966.5.25

(毎月5日月三回発行)

先駆

第22号

(1)

政府・自民党は、日韓会談の妥結の強行突破を行なつて以後、その靈骨な権力支配体制の強化に全効力を注いでいる。

国会での「安保論争」及び、中の準備工作である。中国が核攻撃の

# 七〇年「安保」阻止の展望の下

## 小選挙区・国防部・核武装を紛糾せよ

### 第二次共産主義者同盟建設のために

政府・自民党は、日韓会談の妥結の強行突破を行なつて以後、その靈骨な権力支配体制の強化に全効力を注いでいる。

国会での「安保論争」及び、中の準備工作である。中国が核攻撃の

66.5.25  
22号

1部 20円  
25号分 400円(税込)  
先駆社 東京都千代田区  
東京本社 神田駿河台3の2  
東京ビル内 7213  
大阪支社 大阪市福島区鶴見上3の3土寅ビル内  
(45) 0235  
京都支社 京都市左京区下鴨宮崎町12864937  
振替 東京正木真一  
編集発行人

すべての工場、地域、学園に  
共産主義者同盟を  
組織せよ！

第三次防衛計画と兵器の国

産化はまさに、その軍事的準

備であり、安保問題の

防衛問題の

第三次防衛計画と兵器の国

# 全学連再建のため

②

前号で提起したごとくわれわれ

の全学連再建の道を、(Ⅰ)情勢と  
転換点、(Ⅲ)日韓、早稻田闘争

再建されるべき全学連の内容、の

順で明らかにした。

現在、わが同盟が提起した学生

運動の転換論が各潮流の一月全

学連再建を語るなかで、主要に論

争されて来ている。この論争の根

底に流れている本質的把握は日本

資本主義社会の世界資本主義の新

たに深まつたる危機を背景と

して国家体制の転換の内容であ

る。

それは集約的に戦後憲法体制か

ら帝国主義的アルジョワ独裁体制

への移行の中階級間の全社会的

歴史的变化をめぐっての評価で

あると同時に政治へゲモニの移

動(政治、経済、イデオロギー)

を基底にした運動様式の根本的

ものも砂上の楼閣に終るであ

る。

全国学生運動を実態的に再建し

てゆく事業はこの二つの課題に応

えつ政治、組織方針が明確化さ

れない限り、大衆運動の自然発生

的昇揚を迎えるながらも根本的には

安保に附の混迷期を脱ち切るもの

のも砂上の楼閣に終るであ

る。

国会の会期延長四〇日が本決り

して、今国会において教免法(憲)

が、ほほ確実視されるに至つてい

る。教免法改悪反対、大設省負担

止の闘いは東京におけるわれわれ

の闘いの立ち遅れ(四月二八日二千、五月一八日二千名)が決定的な

## 6・9ゼネストで

### 教免法改悪を粉碎せよ

早稻田支援集会は、五〇の名

の動員をもつて二〇日闘われたに

もかわらず、未だ決定的なゼ

ントにはなり得ない。

五月二七日をその第一のステッ

プとして六月九日全国ゼネストへ

向けての闘いを直ちに準備せよ、

ともえ抜がっていないこと。

投票を頂点として大きく構築の転換

を頂点としている。

自らが

問題としてある。また早稻田大学

において闘われている二〇日に

なんなんとするストライキ闘争は

大抵の闘争陣営をきづかげに右派の

台頭が顕著であり、一三日全学校

を頂点として大きく構築の転換

を頂点としている。

五月二七日をその第一のステッ

プとして六月九日全国ゼネストへ

向けての闘いを直ちに準備せよ、

ともえ抜がっていないこと。

投票を頂点として大きな構築の転換

を頂点としている。

五月二七日をその第一のステッ

プとして六月九日全国ゼネストへ

向けての闘いを直ちに準備せよ、

ともえ抜がっていないこと。

投票を頂点として大きな構築の転換